



## بيان تفاصيل المنتج الرئيسية

### الحسابات الجارية و حسابات التوفير (حساب المضاربة للتوفير و حساب العوائد العالية)

هذه المنتجات هي حسابات تلي احتياجاتك المصرفية. يقوم بيان تفاصيل المنتج الرئيسية بتوفير الخصائص الرئيسية والمعلومات الإرشادية حول هذا المنتج

### تفاصيل المنتج الرئيسية



تفاصيل المنتج	الحساب الجاري	حسابات التوفير
الاستحقاق	الزبائن العمانيون و الأجانب المقيمين (من يتقاضون رواتب، ولا يتقاضون رواتب)، الهيئات الحكومية، المؤسسات شبه الحكومية، المؤسسات الخاصة، الأفراد ذوي الثروات الكبيرة	الزبائن العمانيون و الأجانب المقيمين (من يتقاضون رواتب، ولا يتقاضون رواتب والقصر)
هيكل الشريعة	القرض	المضاربة
دفتر الشيكات	يُقدّم (بالريال العماني فقط)	لا يُقدّم
عملة الحساب	حساب العوائد العالية: الريال العماني، الدولار الأمريكي حساب المضاربة للتوفير: الريال العماني الحساب الجاري: الريال العماني، الدولار استرالي، الدينار الكويتي، الريال السعودي، الريال القطري، يورو	
بطاقة الصراف الآلي	تقدم (بالريال العماني فقط)	تُقدّم (بالريال العماني فقط)
الحد الأدنى للرصيد	200 ريال عماني	100 ريال عماني
عدد مرات سداد الربح	لا يوجد	شهرياً

### نسب المشاركة في الربح و الاحتياطات



أنواع الحساب	نسبة مشاركة الربح	معدل احتياطي الربح	احتياطي مخاطر الاستثمار
حساب التوفير - المضاربة	%50.00	%1.00	%0.50
حساب العوائد العالية	%50.00	%1.00	%0.50

ملاحظة: نسب مشاركة الأرباح قابلة للتغيير



## معدلات الأرباح المتوقعة و الأوزان المطبقة



معدلات الأرباح	الأوزان المطبقة	حساب العوائد العالية
0.250%	8.055%	<3k
0.650%	20.945%	>=3k < 10 k
1.500%	48.335%	>=10K<25K
2.500%	80.557%	>=25K<50K
3.000%	96.669%	>=50K<100K
3.500%	112.779%	>=100K<250K
3.750%	120.834%	>=250K

معدل الربح هو معدل توقعي وقد يختلف المعدل الفعلي بناءً على نتائج الإستثمار في محفظة المضاربة

## معدلات الربح المطبقة



معدلات الأرباح المتوقعة	الأوزان المطبقة	حساب المضاربة للتوفير
0.17%	5.00%	0-99.999
0.63%	20.00%	100-25,000
0.66%	21.00%	25,000.001-50,000
0.69%	22.00%	50,000.001-100,000
0.75%	24.00%	100,000.001-200,000
0.82%	26.00%	200,000.001-500,000
1.08%	34.25%	500,000.001-1,000,000
1.61%	51.40%	1,000,000.001 - 2,000,000
2.15%	68.50%	2,000,000.001 - 5,000,000
2.68%	85.50%	5,000,000.001-99,999,999,999

جميع معدلات الأرباح المتوقعة على أساس سنوي.





## الرسوم الأساسية



الرسوم على الحد الأدنى للرصيد	525 بيسة في الشهر
الرسوم على الحساب المجمع	1.050 ريال عماني لكل نصف سنة
اغلاق الحساب	3.150 ريال عماني (خلال سنة واحدة من فتح الحساب بدون رسوم بعد سنة واحدة من فتح الحساب)
دفتر شيكات 25 ورقة	2.100 ريال عماني
دفتر شيكات 50 ورقة	3.150 ريال عماني
رسوم إرجاع الشيك	15.750 ريال عماني (عدم وجود رصيد) 10.500 ريال عماني (أسباب أخرى)
إيقاف الدفع (إما شيك واحد أو مجموعة من الشيكات ذات الأرقام التسلسلية)	5.250 ريال عماني
رسوم المقاصة الخاصة	10.500 ريال عماني
نسخ من الشيكات / القسائم	2.100 ريال عماني لكل شيك (حتى سنة واحدة) 3.150 ريال عماني لكل شيك (أكثر من سنة)
<b>بطاقة الصراف الآلي - فيزا</b>	
بطاقة جديدة	1.050 ريال عماني
بطاقة إضافية	2.100 ريال عماني
الرسوم السنوية لبطاقة الصراف الآلي	1.050 ريال عماني
استبدال البطاقة	2.100 ريال عماني (بسبب ضياع/ تلف البطاقة)

جميع الرسوم تشمل ضريبة الدخل المضافة 5%

\* يتم الإيعاف من رسوم استخدام أجهزة الصراف الآلي التابعة للبنك الآخر للعملاء الذين لديهم رواتب منخفضة بقيمة 200 ريال عماني أو أقل.  
\* يتم الإيعاف من رسوم الحد الأدنى للرصيد للقصر والمستفيدين من الضمان الاجتماعي والعملاء ذوي الدخل المنخفض والحسابات التي تتقاضى راتباً شهرياً أقل من 500 ريال عماني.

## معلومات إضافية



- للبنك الحق في تعديل أو إضافة أو حذف الشروط والأحكام الخاصة بالمنتجات المذكورة في هذا البيان في أي وقت مع إشعارك مسبقاً قبل 60 يوماً بذلك.
- يتم توزيع الأرباح بما يتوافق مع احكام الشريعة الإسلامية وفقاً لما تم اعتماده من قبل هيئة الرقابة الشرعية للبنك
- في حالة عدم المحافظة على الحد الأدنى المطلوب للرصيد الشهري، سيؤدي ذلك إلى فرض رسوم.
- يرجى الاحتفاظ بدفاتر الشيكات وبطاقات الخصم الخاصة بك بما في ذلك الرقم السري وبيانات الاعتماد المصرفية عبر الإنترنت والهاتف النقال بأمان في جميع الأوقات، لتجنب أي سوء استخدام أو إجراءات احتيالية من قبل الآخرين.





## ملاحظات



- يرجى تزويد البنك بنسخ المستندات المحدثة الخاصة بك، قد يؤدي عدم تقديم المستندات اللازمة إلى فرض رسوم أو تقييد المعاملات أو حظر الحساب أو إغلاقه.
- يمكن للبنك إغلاق أي حساب إذا تبين أن إجراءات و معاملات الحساب غير متوافقة مع سياسات الالتزام الداخلي للبنك ولوائح البنك المركزي العماني.
- كما يمكن للبنك تجميد حسابك بناءً على التعليمات الواردة من البنك المركزي العماني، المحكمة و / أو أي جهة قانونية معنية
- إذا تم إرجاع 3 شيكات متتالية في غضون 6 أشهر بسبب عدم كفاية الرصيد ، فسيتم حظر حسابك المصرفي ، وستتم إضافة اسمك إلى القائمة التحذيرية للبنك المركزي العماني
- في حالة عدم الالتزام بالشروط والأحكام الخاصة قبل وأثناء إنشاء العلاقة مع البنك، سيترتب على ذلك عواقب قد تشمل تقييد حسابك المصرفي أو حظره أو إغلاقه.
- يمكن للبنك استخدام الرصيد الدائن المحتفظ به باسم الزبون في أي حساب و / أو في أي فرع من فروع البنك تجاه أي ديون أو مبالغ مستحقة.

التوقيع:

إذا لم تكن راضياً عن خدماتنا، يرجى إبلاغنا عبر أي من القنوات التالية:



[dhofarislamic.com](http://dhofarislamic.com)



[care@dhofarislamic.com](mailto:care@dhofarislamic.com)



الاتصال على 24775777



زيارة أقرب فرع

ظفار الإسلامي هو نافذة إسلامية مرخصة ويعمل بحسب اللوائح التنظيمية للبنك المركزي العماني

إذا لم يصلك الرد المطلوب على ملاحظتك، يرجى التواصل مع فريق شكاوى الزبائن على الرقم 22652010

للاطلاع على أحدث الرسوم والياقات المصرفية و التفاصيل الأخرى للمنتج يرجى زيارة موقعنا على الإنترنت، [www.dhofarislamic.com](http://www.dhofarislamic.com) أو مسح رمز الاستجابة السريعة QR ضوئياً.



## Key Facts Statement (KFS)

### Current and Savings Accounts (Savings Mudaraba Account and High Yield Account)

These products are banking account for your transactional and savings needs. This KFS provides you with key product features, and indicative information about the profit, fees, and charges of this product.



### Key Product details

Description	Current Account	Savings Account
<b>Eligibility</b>	Individuals Omani & Expats Resident (salaried, non-salaried), Governmental Bodies, Quasi-governmental Institutions, Private Institutions, High Net-worth Individuals	Individuals Omanies & Expats Residents (salaried, non-salaried and minors)
<b>Shari'ah Structure</b>	Qard	Mudaraba
<b>Cheque book</b>	Offered (in OMR only)	Not offered
<b>Account currency</b>	OMR, AED, GBP, KWD, SAR, QAR, EUR, BHD, & USD	
<b>Debit Card</b>	Offered (in OMR only)	Offered (in OMR only)
<b>Minimum Balance Amount</b>	OMR 200/-	OMR 100/-
<b>Profit Payment Frequency</b>	NIL	Monthly



### Profit-Sharing Ratio & Reserves

Types of Account	Profit Sharing Ratio	Profit Equalization Reserve	Investment Risk Reserve
<b>Mudaraba Saving Account</b>	50.00%	1.00%	0.50%
<b>Dhofar Islamic High Yield Saving Account</b>	50.00%	1.00%	0.50%

Note: Profit rates are subject to change, please refer to link below for latest rates





## Applicable Weightages Profit Rate

High Yield Saving Account Category	Weightages	Profit Rates*
<3k	8.055%	0.250%
>=3k < 10 k	20.945%	0.650%
>=10K<25K	48.335%	1.500%
>=25K<50K	80.557%	2.500%
>=50K<100K	96.669%	3.000%
>=100K<250K	112.779%	3.500%
>=250K	120.834%	3.750%

\* All the profit rates are on per annum basis.



## Applicable Profit Rates

Mudaraba Saving Account Category	Weightages	Expected Profit Rates (EPR)*
0-99.999	5.00%	0.17%
100-25,000	20.00%	0.63%
25,000.001-50,000	21.00%	0.66%
50,000.001-100,000	22.00%	0.69%
100,000.001-200,000	24.00%	0.75%
200,000.001-500,000	26.00%	0.82%
500,000.001-1,000,000	34.25%	1.08%
1,000,000.001 - 2,000,000	51.40%	1.61%
2,000,000.001 - 5,000,000	68.50%	2.15%
5,000,000.001-99,999,999,999	85.50%	2.68%

EPR is only an indicative rate and actual rate may vary based on Bank's Pool performance





## Key Fees and Charges

<b>Charges on Minimum Balance</b>	Bz. 525 per Month
<b>Charges on Dormant A/C</b>	OMR 1.050 per half Year
<b>Closure of Account</b>	OMR 3.150 (Within one year of opening Account) Free after one year of opening Account
<b>Cheque Book 25 Leaves</b>	OMR 2.100
<b>Cheque Book 50 Leaves</b>	OMR 3.150
<b>Cheque Return Charges</b>	OMR 15.750 (No Funds) OMR 10.500 (Other Reasons)
<b>Stop Payment (either single cheque or bunch of serially numbered cheques)</b>	OMR 5.250
<b>Special Clearing Charges</b>	OMR 10.500
<b>Photocopies of Cheques/vouchers</b>	OMR 2.100 Per Cheque (Up to 1 Year) OMR 3.150 Per Cheque (More than 1 Year)
<b>ATM Visa Debit Card</b>	
<b>New Card</b>	OMR 1.050
<b>Supplementary Card</b>	OMR 2.100
<b>Annual Debit Card Fee</b>	OMR 1.050
<b>Replacement Card</b>	OMR 2.100 (Due to Loss/physical card damage)

\* All charges are inclusive of 5% VAT

\* Charges for use of other Bank's ATMs is waived for customers with low salary of OMR.200 and below.

\* Minimum balance charges is waived for minors, social security beneficiaries and low-income customers and accounts receiving monthly salary less than OMR.500.



## Additional Information

- The Bank reserves the right to amend, add or delete its Terms and Conditions at any time with a 60-day prior notice to you.
- All funds are deployed into Shari'ah compliant assets as approved by the Shari'ah Supervisory Board of the Bank
- Not maintaining the required minimum monthly average balance could lead to a fee being levied.
- Please keep your cheque books and debit cards including PIN and online banking credentials safe at all times to avoid any misuse or fraudulent actions by others.





## Important Notes

- You are required to keep the Bank abreast with copies of your updated documents at all times. Not providing these documents might result in the charges, transactions being restricted, account being blocked, or account being closed.
- The Bank may close any account if such account conduct is found to be unsatisfactory as per Bank's Internal Compliance policy and Central Bank of Oman regulations. Bank may also freeze your account based on instructions received from Central Bank of Oman, Court of Law and/or from any Law Enforcement Agency.
- If 3 cheques are returned consecutively within 6 months due to insufficient balance, your Bank account will be blocked, and your name will be added to the CBO Caution list.
- In the event of your failure to meet our terms and conditions before and during the relationship with us, there will be consequences which may include restriction, blockage, or closure of your Bank account
- The Bank may utilize the credit balance which is held in the Customer's name in any Account and/or at any branch of the Bank towards any indebtedness or amounts due.

Signature:

If you are not satisfied with our services, please share your feedback via any of the following channels:



visit any branch



Call 24X7 24775777



care@dhofarislamic.com



dhofarislamic.com

If you do not receive a satisfactory response to your feedback, please contact the Customer Complaints Helpdesk on (+968) 22652010

Note: Dhofar Islamic is a licensed Islamic window and regulated by the Central Bank of Oman

For full and latest fees & charges, banking packages and other product details please visit our website [www.dhofarislamic.com](http://www.dhofarislamic.com) or scan QR code